

Inicio > Económica > Si fuera necesario, Gobierno le compraría gas a Venezuela, afirma Ministra de...

Económica Generales

Si fuera necesario, Gobierno le compraría gas a Venezuela, afirma Ministra de Minas

agosto 12, 2022

Compartir

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Irene Vélez, ministra de Minas y Energía.

La nueva ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, precisó que no se firmarán nuevos contratos de gas en Colombia y que en caso de que este recurso falte y se necesita importar, está la posibilidad de comprárselo a Venezuela.

“Tenemos reservas de gas de siete a ocho años. Si necesitaríamos llenar nuestra matriz energética se podría hacer la conexión de transporte de gas con Venezuela. Si llegara el caso en que nuestras reservas no fueran suficientes para nuestro autoabastecimiento, necesitamos soluciones, que podrían ser conectarse con otros países», expresó la ministra en diálogo con una emisora.

El objetivo del nuevo gobierno es acelerar la transición energética en el país y posicionar a Colombia como una de las naciones líderes de las energías limpias y promotores de vida. La funcionaria reiteró que en cumplimiento de los compromisos de campaña, el nuevo Gobierno no firmará nuevos contratos de exploración. «Eso es una cosa que ya se dijo en campaña y es algo a lo cual le vamos a cumplir a la ciudadanía»

Añadió que es importante tener soberanía energética y que los contratos de exploración que se encuentran vigentes seguirán su curso, pero que el cambio en la balanza energética no tiene reversa.

Reiteró que el principal propósito será garantizar la seguridad energética, pero eso pasará por la política de transición energética. “Necesitamos desarrollar una matriz porque son recursos finitos. Vamos a intensificar las energías alternativas”, expresó.

Sobre los nuevos hallazgos de gas encontrados en aguas profundas del Caribe Colombia y que se convierten en una provincia gasífera costa afuera de alto potencial, precisó que es una buena

Últimas Noticias



Unión perdió con Bucaramanga 0-1 en inicio de la fecha 7

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

Unión Magdalena no pudo mantener la racha ganadora en el fútbol colombiano al caer la noche del viernes 0-1 ante Atlético Bucaramanga en el...



Gerente de la ESE Hospital Local de Sitionuevo denuncia saboteos y corrupción dentro del...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

Jesús Rebolledo Gill, gerente de la ESE Hospital local de Sitio Nuevo denunció ante un medio de comunicación regional el saboteo a las ambulancias...



Las empresas son el mejor vehículo para sacar adelante muchos de los objetivos que...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

*Por su parte el Presidente Gustavo Petro Urrego enfatizó en la importancia de construir una política industrial para Colombia Durante la clausura del 7º Congreso...



«Ya hay un flujo normal de personas en frontera con Venezuela. Ahora hay que...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

*“Continuaremos con una agenda. Uno de mis propósitos fundamentales en esa agenda es lograr que el precio de los fertilizantes para producir en el...



Criterio de ascensos en la fuerza pública será por la cantidad de vidas salvadas...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

*Dijo el Jefe del Estado que el ascenso medido por bajas, que generó tal desastre hace unos años debe cambiar, el ascenso debe ser medido...

Más Leídas



Unión perdió con Bucaramanga 0-1 en inicio de la fecha 7

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

Unión Magdalena no pudo mantener la racha ganadora en el fútbol colombiano al caer la noche del viernes 0-1 ante Atlético Bucaramanga en el...

noticia.

Cabe señalar que el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, ha **precisado** que el gas natural es fundamental para el abastecimiento nacional y la transición energética.

Ha indicado que si Colombia llegara a importar gas, esto dispararía el precio del energético, afectando el bolsillo de los consumidores. Por ello **precisa** que es importante que el país siga buscando gas.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Compartir



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

60 ex habitantes de calle de Barranquilla se capacitan como soldados y emprendedores

Artículo siguiente

¡Orgullo costeño!: Luis Díaz nominado al Balón de Oro



Gerente de la ESE Hospital Local de Sitionuevo denuncia saboteos y corrupción dentro del...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

Jesús Rebolledo Gill, gerente de la ESE Hospital local de Sitio Nuevo denunció ante un medio de comunicación regional el saboteo a las ambulancias...



Las empresas son el mejor vehículo para sacar adelante muchos de los objetivos que...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2022

*Por su parte el Presidente Gustavo Petro Urrego enfatizó en la importancia de construir una política industrial para Colombia Durante la clausura del 7º Congreso...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que se publican en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

✕ Te recomendamos leer:

A paso seguro avanza reinicio de obras de infraestructura

mayo 11, 2020

Petróleo de Texas se desploma por miedo al exceso de oferta

abril 14, 2020

